AVIGNON - Samedi 3 mars 19 LA LANTERNE des mercredi 30 et Le Méridional - La France -

All DALACE présentée par la Société Avignonnaise des Concerts

LA MAGNIFIQUE PIANISTE ALICIA DE LARROCHA s'est somptueusement révélée dans "IBÉRIA"



Le très nombreux public attend devant le Palace, de pouvoir entrer dans la vaste salle.

La magnifique pianiste espa-gnole qu'est Alicia de Larrocha, venue pour la première fois à Avignon, a joué hier au soir au Palace-Théâtre, les quatre ca-hiers d'Iberia, cette somme pia-nistique qu'a écrit Albeniz. Ali-cia de Larrocha possède un splen-dide talent qu'elle met avec une autorité souveraine au service de la musique de son pays.

autorité souveraine au service de la musique de son pays.

Certes, « Iberia » reste le chefd'œuvre incontestable d'Albeniz et il ne saurait être ici question de prendre à parti peu ou prou une œuvre qui pianistiquement est tout à fait géniale. Il n'en est pas moins vrai qu'il reste certainement nécessaire pour en faire passer tout le message, sans faiblesse, de faire appel à d'authentiques interprètes ibériques. Or cela, Alicia de Larrocha l'est pardessus tout, et l'on ne peut rêver plus authentique interprétation que la sienne, Elle est servie par une technique hors de pair d'une apparente facilité (laquelle ne

saurait certainement sous-esti-mer une indomptable maitrise antérieure) et son interprétation apparaît de prime abord et jus-qu'à la dernière des douze pièces d' « Iberia » d'une stupéfiante homogénéité.

Souveraine dans le domaine de la pure technique (et Dieu sait s'il faut ici du point de vue de l'écriture rendre hommage à un la pure technique (et Dieu sait s'il faut ici du point de vue de l'écriture rendre hommage à un Albeniz qui a constellé ces pages de terribles pièges, offrant les plus vraisemblables positions de doigt qu'il soit possible d'imaginer pianistiquement) Alicia de Larrocha célèbre tout au long de son exécution le plus fervent mystimisme « racial » qu'il soit possible de souhaiter, mais encore la plus profonde poésie avec laquelle il convient de retrouver au clavier la véritable et souvent difficile expression de cette musique dont le caractère harmonique on le sait, est celui d'une perpétuelle interrogation tonale. Et c'est bien là le point sensible. Albeniz ne l'aurait-il pas pressenti lui-même ? Peut-être... en tout cas, et ce n'est pas là l'aspect le moins génial de son « anthologie », si l'on y peut déceler facilement le plan a - b - a adopté à peu près invariablement pour les douze pièces, il n'est pas sans intérêt du point de vue esthétique, de constater que ce tripartisme se retrouve dans le lot égal de pièces dévolues à chaque cahier. Or « L'Evocation » mise à part qui prélude vraiment aux onze autres pièces, il est d'abord a remarquer que des pages comme « La Pête-Dieu à Séville », « Triana » (l'un des étincelants sommets d'Iberia), le curieux « Lavapies » auquel un Darius-Milhaud n'est certainement pas

ASSOCIATION
PHILHARMONIQUE D'ANVERA
Ile Concert d'chonnement
dirigé par Edouard Flipse
Voict qu'approche déjà la fin d'une
saison musicale généreusement remplies
diune structure foncièrement
classique, paraissent s'orienter
vers une même et éclatante
fonction terminale, typique d'extériorité. Par contre, les œuvres
formant le volet B de chaque cahier, « El Puerto » avec sa couleur rythmique obstinée, « Almeria » cette méditation étrange
matrisant de belles échappées
lyriques, « El Polo » surtout, on
cette tristesse se mire bientôt en
un rythme de Jota sans fin, et
plus encore l'admirable « Jerea»
curieusement précurseur d'un style ravélien, en même temps
que ressurgi de quelque lointaine
mélopée mozarabe, sont elles
axées sur ce côté intérieur, ce
côté spécinquement « andante »,
de la simple forme sonate, du
point de vue de l'atmosphère ou
est au moins perceptible la perpétuelle « dominante-question » ?
Partant, la « Rondena » (à laquelle je réserve une place délcatement choisie), « El Albaicin », cet alterné qui révéla si
parfaitement tout le meelleux
des attaques du jeu de l'interprète, et « Malaga » surtout, la
diabolique, aux longues cascades
d'accords serrés en rythmes bimerts apparaissent dans le style
« prélude » dans la plus large
acception de ce mot...

Au faite Alicia de Larrocha,
longuement applaudie, ovationnée par une salle frénétique, revient avec grâce nous donner un
charmant « Padre Soler » qu'elle
a joué avec un mordent capiteux,
oasis délicleux après les feux,
d'artifice d'Albeniz qu'un deux
d'artifice d'Albeniz qu'un deux
vième et éclatant bis devait, cependant brillamment rallumer,
avec « Navarra » et signer cet
écloinissant récital concu et tenu
sous la gageure d'une unitér à la
fois terrible et merveilleuse.

Y. M. RRBIEL.

Hent an voice d'au derner d'une deux
d'une et des dene preche de l'au mondant et preche de l'au mondant et preche de l'au mondant et preche d'au mandata pariois
cette flamme dimirgh c'une belle a ter
et de l'O.N.B. nous dopan Justement semble affirmer sa tonalité de mi bémol en des colonnades d'une structure foncièrement classique, paraissent s'orienter vers une même et éclatante fonction terminale, typique d'extériorité. Par contre, les œuvres formant le volet B de chaque cahier, « El Puerto », avec sa couleur rythmique obstinée, « Almeria » cette méditation étrange maîtrisant de belles échappées lyriques, « El Polo » surtout, où cette tristesse se mire bientôt en un rythme de Jota sans fin, et plus encore l'admirable « Jerez » curieusement précurseur d'un style ravélien, en même temps que ressurgi de quelque lointaine mélopée mozarabe, sont elles axées sur ce côté intérieur, ce côté spécifiquement « andante » de la simple forme sonate, du point de vue de l'atmosphère où est au moins perceptible la perpétuelle « dominante-question » ? Partant, la « Rondena » (à la quelle je réserve une place délicatement choisie), « El Albarcin », cet alterné qui révéla si parfaitement tout le moelleux des attaques du jeu de l'interprète, et « Malaga » surtout, la diabolique, aux longues cascades d'accords serrés en rythmes bi-

Je suis allé dire bonjour à Alicia de Larrocha, la virtuose Alicia de Larrocha, la Virtuose du piano, une des meilleures in-terprètes d'Albeniz et qui vint jouer à la R. T. B. à l'occasion du centenaire de la naissance du musicien. Dona Alicia dirige, à Barcelone, l'Académie Mars-hall, école de musique renom-

 Le maestro Frank Marshall, me dit-elle, fat l'élève préféré, le collaborateur et l'ani d'Enrique Granados, et également le sous-directeur de l'Acament le sous-directeur de l'Academia Marshall « fondée en 1920 le compositeur. Aussi l' « Academie Mashall » fondée en 1920 est-elle le prolongement direct de l'école pianistique que Granados créa à Barcelone et où l'on conserve la tradition authentique de ses interprétations. Une grande responsabilité m'é-chut lorsque je pris la succes-sion de Marshall. Ma tâche est de former des interprètes et des professeurs de piano. L'Académie est non seulement

L'Académée est non seulement Conservatoire, mais aussi mu-sée. Meublée comme un hôtel de maître, elle offre à l'admi-ration du visiteur des instru-ments anciens, des tableaux, des portraits, des autographes de compositeurs de renom. Le mobilier de style, la décoration, les tapis, en font un séjour d'art et d'étude. — Dona Alicia, à quel âge avez-vous commencé le piano?

avez-vous commence le piano ?

- A trois ans.

- Quel fut votre premier morceau

Souriante, Mile de Larrocha s'assied devant un clavecin et joue un petit menuet en sol

* ACHIONINCE .

ASSOCIATION PHILHARMONIQUE D'ANVERA lle Concert d'abonnement

POSSÉDÉE

Palace : le récital du piano annoncé et son programme justificient cette affluence et les auditeurs furent largement récompensés de leur pré-



A la Société A la Société de Musique de Chambre des Concerts

"LE PROVENÇAL"

berla

par Alicia de Larrocha



par Jean

Le cinquième concert de la So-ciété Avignonnaise avait attiré la grande foule, jeudi en fin d'après. midi dans la salle rouge et or du vre qu'Alicia de Larrocha nous a fait entendre jeudi. Elle ne se contente pas d'une technique véritablement étourdissante, d'une force, d'une puissance de frappe rare chez une femme : elle y joint tout le caractère, tout l'esprit et tout le cœur de son pays. Dans une œuvre qui est comme un hymne à l'Espagne dont chacun des morceaux qui la composent nous emmêne à travers le pays d'Albeniz, il est indispensable que le cœur de l'interprète participe sans excès, l'artiste a su mettre la part de sentiment nécessaire pour rendre la pensée du compositeur.

Il n'est pas possible de citer le vre qu'Alicia de Larrocha nous

DELARROCKA

SAMEDI 3 MARS 1962

largement récompensés de leur presence.
C'était la première fois, je crois,
que Mme Alicia de Larrocha se faisait entendre dans notre ville. Le
programme nous apprend que, née
à Barcelone, e'lle y donna son premier concert alors qu'elle n'avait
que cinq ans. Les promesses de
l'enfant prodige ont été tenues et
dans une carrière de concertiste
commencée plus tard, il y a une
vingtaine d'années, elle n'a connu
que des succès. Toute l'Espagne,
l'Europe et les Amériques l'ont applaudie. Elle est aussi professeur et,
depuis 1959, dirige l'école de piano
de F. Marshall. Depuis deux ans
enfin, e'le s'est en quelque sorte,
spécialisée dans l'interprétation de
l'œuvre d'Albeniz, et a obtenu le
grand prix du disque avec son interorétation d'Iberia.
C'est justement les douze morceaux qui composent ce chef-d'œu-Il n'est pas possible de citer le titre donné à chacun des douze mor-

STRAPONTIN BIS.

niz, eile est invitée dans pres-que la totalite des sociétés de son pays pour interpréter l'œu-vre de ce compositeur, Aprés, elle parcourt l'Europe, les Etats-Unis et l'Amérique du Sud ». Elle fait partie du Couseil de professeurs au Cours internatio-nal de Ausique de Saint-Jacques de Composielle. Suprème consectation, q u 1 Suprème consectation, q u 1 solivité avec sa découverte de comodé avec sa découverte de suprème consectation, q u 1 suprème consectation, q u 1

ot donns son premier concert a 5 ans.

A En 1947, dit encore le programme, et nous l'avons appris avec beaucoup d'intérêt, « elle forme avec Gaspar Cassado, un enes des plus grands éloges et parcourent les principales villes européennes. En 1960, pour la cécuropéennes. En 1960, pour la cécuropéennes.

Elle est née à Barcelone, et a et ele élevée dans un millen musl-cal où l'école pianistique de Gra-nados était sacrée. Elle était l'é-lève préférée de Frank Marshall et donna son premier concert à 5 ans.,

C'est sa première tournée en France où personne ne la connaissant, du moins dans le grand public. Les crinques parisiens lui ont consacré leur meilleure encre, parlant à son sujet d'un genre nouveau.

Elle a, en tout cas, une façon d'interpréter la musique espagnouveau.

Elle a, en tout cas, une façon d'interpréter la musique espagnole qui contraste comme le gont et la nuit avec les demous-radions faciles, voire vulgaires, de beaucoup de musiciens trop surs d'eux-mèmes.

Personnalité très attachante que celle d'Alicia de Larrocha, cette pianiste espagnole que le Saint-Etienne musical découvrait hier soir, La pratique des concerts transforme les visages en masques. Alicia de Larrocha ne semble pas être de cette nature. Elle joue « en dedans », tandis que ses minuscules mains blanches courent sur le clarice, On sent que la petite fille n'ex; pas morte depuis longtemps.

son « CARNAVAL » de Schumann ALICIA DE LARFOCHA a dominé de très haut

titre Lonné à chacun des douze morceaux d'Ibéria, qui nous font faire le beau voyage de Cadix à Madrid en passant par Séville, Grenade, Malaga, en nous promenant dans différents quartiers de ces ville, pour y entendre le folklore local, la guitare des gitans, le tambour de Séville pendant la semaine sainte, des danses: Malaguena, Siguiriyas, Habanera, Zapateados, des mélodies populaires. Disons notre plaisir à entendre « Evocation » au rythme si doux à évoquer; « El puerto » et le cortée de la « Fête-Dieu à Séville ». A entendre la sonorité transparente de « A'meria », à retrouver au milieu de l'œuvre intégrale, « El Albaicin » avec ses sonorités de au milieu de l'œuvre intégrale, « El Albaicin » avec ses sonorités de guitare dans les cuevas de Grenade, tant de fois entendu et vu danser. Un orque de Barbarie joue une habanera dans un vieux quartier de Madrid et c'est « Lavaplies ». C'est encore « Malaga » et sa malaquena rapide et sensuelle, C'est enfin « Eritana » qui termine l'œuvre en un chant final comme un hommage à la beauté andalouse.

hommage à la beauté andalouse.

Les applaudissements ont éclaté, de plus en plus nourris à chaque reprise — Alicia de Larrocha les a interprétés par séries de trois — unanimes et chauds ils ont dit encore plus fort, la joie, et le plaisir des auditeurs d'avoir entendu « Iberia » en sa totalité et l'artiste leur offre deux bis merve'lleux dont une sonate du padre soler, qui lui permet de nous faire applaudir une fois encore toute sa virtuosité et à nous, de la remercier pour ce merveilleux récital.

dans son cœur et dans ses dolgtes.

Deux Sonates, de Soarlatt la trende de Soarlatt la menèrent à une œuvre sur la man, L'exécution de concertasce, de duve plus de 25 minutes, Duple point de vue de la mère, de la réstance muser, de de la réstance muser, let, On y voit défiller une fantasce de grande de grande de grande de grande de grande de la maja y et l'et, on y voit défiller une fantasce de concert, etc. On y voit défiller une fantasce de grande de grande de grande de grande de l'albenar la voit de l'et et l'et le le le la fille qui et l'et le composite de la maja y et l'et voiei Cranados, avec deux l'alsenior » et « Et Pelele », peautorin plus connu, Alicia de Larcoup plèces d'ulbenar doba », « Fète Dieu à Seville », « Albaioin » et « Et Pelele », beautorin doba », « rête Dieu à Seville », « Albaioin » et « Triana », « Cordon doba », « Pete Dieu à Seville », « Cordon doba », « Pete Dieu à Seville », « Cordon doba », « Pete Dieu à Seville », un se sur la plus solidement doba », nous aprut hier solidement doba », « Pete Dieu à Seville », « Cordon doba », « Pete Dieu à Seville », « Cordon doba », « Pete Dieu à Seville », « Cordon doba », « Pete Dieu à solut doba », « Pete Dieu à douc do dopt doba », « Pete Dieu à douc de donc donc doba », « Cordon doba », « Pete Dieu à douc de donc doba », « Cordon doba », « Pete Dieu à pour de douc doba », « Pete Dieu à douc de donc doba », « Cordon doba », « Pete Dieu à douc de donc doba », « Cordon doba », « Pete Dieu à douc de donc doba », « Cordon doba », « Pete Dieu à douc de donc douc douc de do

1960, pour son enregistrement, I' a lberia, d'l'Abenez, l' a lberia, d'l'Abenez, lous comprimes combien était vaste le monde musical que Alterache porte en elle, els de Larrocha porte en elle, Deux Sonates, de Soarlatti, la Deux Sonates, de Soarlatti, la fiencement à une couvre sur la famérichem à une couvre sur la famérichem à une couvre sur la

FIHDEGE (

ABRIEL-MARIE

L est extrêmement rare d'entendre intégralement la suite pour piano « Iberia », d'Albeniz. Le jait ne s'était plus produit à Marseille depuis quelque vingt-cinq ans, à la salle Prat. C'était alors José Iturbi qui officiait, faisant se dérouler pour nous le jilm merveilleusement évocateur de ces douze poèmes pianistiques réunis en quatre cahiers dont le titre général « Iberia » iésume la signification.

Quelle richesse d'impressions poètiques dans cette musique où les harmonies luxuriantes enveloppent des rythmes lents ou vifs, toujours à base de danse autochtone qui en sont la charpente! Et il est prodigieux que le piano suffise pour traduire tant d'images diversement colorées, allant de la grisaille d' « Evocation » à la lumière crue de « Corpus en Sevilla ». Nuits d'été lourdes des senteurs des jasmins échos d'une « jota » lointaine ; la vie d'un port — « El Puerte » —

que nous savons être Cadix; a El Albaïcin », ce quartier gitan de Grenade évoqué par un rythme monotone, non loin de l'Alhambra dont la silhouette jaillit de cette sorte d'appel de muezzin, cette phase lente, à la jois résignée et interregative, qui jalonne l'œuvre. Ce sont là, parmi beaucoup d'autres, quelques-unes des images classiques de l'Espagne, dont a Iberia » joisonné. Alicia de Larrocha Barcelonaise comme l'était Albeniz) les recrée avec intensité. Son jeu à la jois précis et poétique, atteint au maximum de puissance et possède en outre le mérite de dégager la ligne essentielle à travers une écriture pianistique terriblement enchevêtrée. Cette interprétation est donc tout à fait fidèle et ceci sous-entend chez la virtuose des qualités de technique et de musicalité qui sont de premier plan sans parler de l'endurance peu commune qu'exige l'exécution d'unc telle œuvre. Le succès remporté par Alice de Larrocha jut des plus chaleureux et son récital consacré au chef-d'œuvre d'Albeniz restera parmi les meilleurs concerts de la Société de musique de chambre.

Revenons à la rareté d' « Ibeniz restera parmi les meilleurs concerts de la Société de musique de chambre.

Revenons à la rareté d' « Ibeniz restera parmi les meilleurs concerts de la Société de musique de chambre.

Revenons à la rareté d' « Ibeniz restera parmi les meilleurs concerts de la Société de musique de chambre.

Revenons à la rareté d' « Ibeniz restera parmi les meilleurs concerts de la Société de musique de chambre.

Revenons à la rareté d' « Ibeniz des de ce que les plus populaires de ces pièces ont été orchestrées? Les « Tableaux d'une exposition », de Moussorgski, ont eu le même sort depuis que Ravel les ayant instrumentés, les concerts symphoniques les ont mis à leur répertoire. Pourtant si ci et la c'est du piano orchestral, cela reste malgré tout du piano tout court, et les plus virtuoses d'entre les virtuoses d'entre les virtuoses y trouvent largement leur compte...

SOUT SHAM & IGHAM

Al

LARROCHA

HINISTE

RÉCITAL DE MUSIQUE ESPAGNOLE

PRINEMENT

Je connaissais Alicia de Larrocha (la soliste des Nuits dans les jardins d'Espagne) par son enregistrement intégral d'Ibéria d'Albeniz, où elle faisait preuve d'un tempérament authentiquement espagnol et d'une virtuosité diabolique. Je connaissais Jesus Arambarii par sa version (égale-ment intégrale) du Tricorne de Falla. A l'une je car elle nous offre là un enregistrement exceptionnel des Nuits. L'autre m'a tant soit peu déçu par la lenteur des mouvements qu'il adopte dans l'Amour sorcier une lenteur qui frise le « ralenti ». Du point de vue technique ce disque est remarquable, et, même si l'on peut faire quelques réserves sur sa seconde face, la première, celle des Nuits, vaut largement l'audition. (Erato LDE 3.192 ; existe en stéréo.)

DE FALLA: Nuits dans les jardins d'Espagne, L'Amour sorcier sous la direction de Jésus ARAMBARRI

R.-M. HOFMANN

par

Les disques mois

mars 1962.

(1)

W

a

U

0

a Ш

JOURNAL MUSICAL FRANÇAIS 5 MARS 1962

Alicia De Larrocha à la Société de musiqu CONCERTS

Inscrire à un progette de chambre l'intégrale des que de chambre l'intégrale des radite une gageure aussi bien e raison de la difficulté de l'œuv rison de la possible unif raison de la dif qu'en raison de mité de pages de Et cependant, 9

encagnesses, on sont que con a para court. On sont que con en a para o son chef d'œuvre, Albenis, bien que fortement marqué de l'influence de l'école française, n'a rien abandonné de la verdeur de son terigue, poésie ou smes e flamen-terre catalane, lières, de procession pittoresques quartier exceptionnel, besques détaillées avec une impeccable, Alicia de Larrocl concert t vraiment exception arrocha, ce conceriment et même le r avec fougue, t, ces thèmes Larrocha, cia de Larrocho enchantement solennelles, talent

a décemer à cette etemande de de despit funte simple et pénétrée de espit d'une musique qui est celle espit d'une musique qui est celle fière race, que de dire que son mile. SG en franchise et en é par la plus et quel sens mer onores et de la des plans sonores sensibilite... et de sa fiere jeu est pi sance et temps nuo Quel

d'une phrase musicale. bientôt

DUMOULIN

Aramier Somposees fors de son premier sesous de Daris, ces pages pleines de couleur annoncent le sobre d'art de la missible de sobre d'art de la missible de la meiurité, Alicia de Lar sobre d'art de la missible de ces pièces, ancoin rien de la mystique qu'elles qualités réalistes de ces pièces, ance un rien de la mystique qu'elles contiennent en germe. Manuel de Falla, le maitre de Grenade, auteur de « L'Amour sorcier », était représenté par ses « Quatre pièces espagnoles » ; Aradaluza, Composées lors de son premièr sétour à Paris, ces pages

* * *

Actuellement directrice et pro-fesseur a l'Académie de Musique « Granados » à Barcelone, cette feure pianiste tient de son projes-seur Frank Marshall, iut-inême glaulités qui jont d'elle une inter-prète de Granados, les éminentes qualités qui jont d'elle une inter-prète de Granados, les éminentes qualités qui jont d'elle une inter-rique, avec son jeu, tour à tour sombre et coloré, servi par une virtuosité d'une légèreté, d'une suirsance déconcertantes,

Actuellement directrice et pro-

saile Cœcilia une pianiste de grande qualité, Alicia de Larrocha, qui tint son auditoire sous le charme, en tui révélant, pour ainst dire, I œurre des grands maitres espagns

Continuant une tradition défa bien établie, le Cercle Artistique Nimois, qui a offert à ses mem-bres une série de concerts remar-quables, présentait mercaredi à la quables, présentait mercaredi à la

mirablement exécutés, « Los Re-quiedros », à la delle écriture po-Grandos haures en yennes, ac Grandos haures as assurement son chef-d'œuve. Eloigné du réa-tisme d'albents et de Manuel de falla, l'art de Grandos est plus intérieur, plus individuel, plus re-tratification mot plus romantique. Il réunit en lut l'âme d'un Cho-pin et l'élégance d'un Fauré, Ad-mirablement exceutés, « Los he-mitablement exceutés, « Los he-

chesse-serpent et du rossignol, evo-quant le Chopin des « Nociur-nes », tandis que « El Pelele », al-lusion yultimique au celèbre ta-bleau du pantin, de Goya, est plus typiquement ibérique. L'émotion lyphonique, « La Maja y el ruise-



Une vue de l'assistance, particulièrement nombreuse, au cours de l'entr'acte. (Photo Casan, « Le Provençal », Nimes.)

qui se dégage de ces pièces per-met de les mettre au parallèle avez certaines delles pages de

·uupunus

* (Idenia », le chej-d'œuvre d'Albeniz, étalt en bonne place à la
fin du concert, avec Evocation, El
Puerto, Fête-Dieu à Séville, Malagu, Rondena (pièce intercalée par
la pianiste), Eritana, et Navarra,
qu' Aloneste, mais qui mérile de
compositeur, mais qui mérile de
gu'Albents avait mis dans ces pièces le meilleur de lut-même et por-

toutes les couleurs et toutes les perspectives dans leurs moindres touches, rehaussant par son jeu scintillant et velouté les hoches parjois de Debussy, les modulations pleires de Janilaise et d'impreur, les trouvailles mélodiques et rythmitouvailles mélodiques et rythmitouvailles de la plus charmante ortginalité.

Longuement applandie, Alicia de Larrocha accorda en « bis » une « Sonate » de Scarlatti, montrant

annst une exquise maitrise en dehors de la musique nationale. Rappelée plusieurs fois, elle voulut
bien donner une « Pavane » d'Albents et, devant un public insatiable, termina par la « Danse
de la Frayeur » de « L'Amour sorcier », de Manuel de Kalla.

**A **

Remercions bien vivement cette
grunde attiste pour ce Récital de
naule attiste pour ce Récital de
halles soirées, données malgré les si
belles soirées, données malgré louuə əsinibm əsinbxə əun isuin

G E renvois successifs, qui témoignent à la d'un admirable dévouement à la cause de l'art musical. delles soirées, données malgré tou-te une série de contre-temps et de

qu'Albeniz avait mis dans ces pièces qu'Albeniz avait mis dans ces pièces ces je meilleur de lui-même et porte le souci de l'écriture lusqu'à « jeter la musique par les jendresse loujue, cet-tranère ette riohesse loujue, cet-tendre ette riohesse loujue, au su remare ette riohesse loujue, cet-tendre ette riohesse loujue, cet-tendre ette riohesse loujue, cet-tendre ette riohesse loujue, cet-tendre de virtuosité franscendin-te et échevèlée, comme dans cer-trins le chèvelée, comme dans cer-trins le chevelée, comme dans cer-trins le chevelée, comme dans cer-trins de lubleaux, de paysa-trins avait de lubleaux, de paysa-de avaits de lubleaux de lubleaux